

## Notas del mes

### Premios literarios

El premio literario municipal fué acordado este año, en la novela a Luis Durand por su obra *Mercedes Urizar*; en la poesía a Pedro Prado, por su libro de sonetos *Camino de las Horas* y en teatro a Arellano Marín por su comedia *Un Hombre en el Camino*. Es decir, tres realizaciones felices, tres obras de importancia en nuestra literatura. Durand está cumpliendo una obra que lo destaca como uno de nuestros más auténticos creadores e intérpretes de la realidad chilena, de la realidad humilde, tanto del campo como del poblacho. Mercedes Urizar es una novela sencilla, conmovedora, ajustada a este tipo de creación en el que intervienen los elementos humanos más sencillos. Prado tiene ganado un prestigio americano con sus obras y Arellano Marín a entrado triunfalmente en el género teatral, cosechando a una edad temprana merecidos triunfos en el estreno de sus comedias. La ceremonia de entrega de los premios se realizó en el salón de honor de la Municipalidad y los escritores premiados agradecieron cada uno, con elocuentes palabras la distinción de que se les había hecho objeto.

### Exposición del libro hispanoamericano

En Quito deberá celebrarse la primera exposición del libro hispanoamericano, organizada por el grupo AMÉRICA. El grupo AMÉRICA, desarrolla en el Ecuador una obra de admirable sen-

tido americanista, y ha logrado difundir por todo el continente la revista del mismo nombre que constituye una de las contribuciones más valiosas de acercamiento intelectual efectivo entre los países hispanoamericanos. Esta exposición se inaugurará en el próximo mes de Agosto. Creemos que ninguno de los escritores americanos dejará de acudir con sus obras a este torneo cuya trascendencia no puede discutirse. Nada nos parece más elocuente para dar a conocer las finalidades de este torneo, que reproducir la circular enviada por los notables escritores ecuatorianos Augusto Arias y Hugo Moncayo, a los hombres de letras hispanoamericanos:

Señor:

Auspiciada por el Gobierno del Ecuador, y con la cooperación de las Municipalidades, instituciones culturales, casas editoras, autores, etc., se llevará a cabo, en esta Capital, el 10 de Agosto próximo, la Primera Exposición del Libro Hispanoamericano, organizada por el Grupo América, en celebración del décimo aniversario de la revista de su nombre.

Pretendemos, al realizar dicha Exposición,—la que otorgará valiosos premios a sus concurrentes—, al mismo tiempo que estrechar más fuertemente los vínculos de unión entre los países de América y España, poner de relieve, en forma tan elocuente como será aquella, el grado de cultura intelectual de Hispanoamérica, creando, además, con el acervo de obras enviadas al referido certamen, la Biblioteca Hispanoamericana, organismo que, entre sus funciones específicas contará con la de mantener y fomentar las relaciones de confraternidad e intercambio intelectual entre las naciones de habla castellana, única fuerza práctica capaz de realizar eficazmente nuestros comunes ideales americanistas.

Invocando, pues, sus altos sentimientos de solidaridad, sus probados anhelos por el desarrollo de la cultura de nuestra

América y su bien ganado prestigio intelectual, pedimos a usted su valioso apoyo, a fin de que, con el envío de cuantas obras creyere usted del caso, se enriquezca el volumen y calidad de la Exposición del Libro Hispanoamericano, la que, como verá usted, ha de entrañar una honda trascendencia para la cultura de América.

En espera de su grata respuesta, y rogándole, encarecidamente, se sirva participar esta nota al círculo de sus relaciones, nos es honroso suscribirnos de usted muy Attos. y ss. ss.—Por el Grupo América.—*Hugo Moncayo*; Por la Revista.—*Augusto Arias*.

P. D.—Como en la Exposición del Libro Hispanoamericano se abrirá el correspondiente registro de autores y editores, es necesario conocer su dirección postal o domiciliaria y su nacionalidad, a fin de establecer con eficacia el intercambio del libro.